

Exigen que 'Bronco' aclare acusaciones

Leonardo González

MONTERREY.- Organizaciones civiles de Nuevo León pidieron al Gobernador con licencia, Jaime Rodríguez, que regrese a la Administración estatal hasta que se aclaren las investigaciones sobre las anomalías en la recolección de firmas para su postulación presidencial independiente.

El Instituto Nacional Electoral (INE) acreditó que "El Bronco" se valió de funcionarios estatales para recolectar firmas en horario laboral, trianguló recursos con empresas fantasmas y utilizó monederos electrónicos para pagarle a sus auxiliares con dinero ilegal.

El organismo dio vista a la PGR, al SAT, a la Fepade y la Contraloría estatal para que investiguen el posible fraude fiscal, uso de recursos de procedencia ilícita y malversación de fondos públicos.

El director de Redes Quinto Poder, Juan Manuel Ramos, consideró que mientras las investigaciones continúen Rodríguez no debería regresar a ocupar el cargo de Gobernador.

"Si llega el día de la elección y no hay avance en el (tema) judicial, debería esperar (Rodríguez) a que se resuelvan los temas legales para poder eventualmente regresar", aseveró.

Jesús Herrera, presidente de Consejo Cívico, señaló que se debe esperar hasta que se conozca el resultado de las investigaciones contra "El Bronco".

"Debe de regresar una vez que se concluyan y se esclarezcan todos los asuntos legales que se están investigando.

"Mientras no se termine la investigación y se sepa realmente la verdad no creo que deba ser bien recibido, yo creo que una vez sabiendo la verdad tendrá también la credibilidad que merece el Gobernador", indicó.

Daniel Butruille estimó que estas acusaciones dejan una duda muy grande a los ciudadanos de Nuevo León.

"Está ya manchado, independientemente si le limpian o no las manchas, está manchado de todos lados. ¿Va a regresar a gobernar o a seguirse limpiando las manchas?", cuestionó.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 30 de mayo de 2018